

Notre prévention routière

Nous avons fait un travail pratique sur une piste cyclable et un test écrit en classe .

La piste cyclable se présentait en 2 parties :

- une comme dans la vraie vie ; avec des passants et des cyclistes devant respecter le code de la route.
- et un parcours d'obstacles .

Le test écrit était sous forme de Q-C-M .

Tout se faisait avec la Police municipale .

Cette action s'est faite pour notre sécurité sur la route .

Nous avons eu des diplômes comme récompenses !

Nous avons tous aimé cette intervention Routière .